

## 新しいカントリーサイン のデザインが決定!

【問合先】企画振興課企画係 ☎②3182

新しいカントリーサインのデザインが決定しました。このデザインは昨年11月から募集し寄せられた72点の作品の中から、札幌市立大学デザイン学科・上遠野敏教授が5点に選定し、市内の団体に構成する「カントリーサイン」のデザイン選定委員会」で議論されたもので、その結果、三笠小学校の五十嵐颯紀さんと渋谷美空さんの作品を組み合わせたものになりました。なお、新しいカントリーサインは4月からお披露目される予定です。



## 道立三笠高等学校卒業式

3月1日

【問合先】学校教育課学校教育係 ☎②2197

3月1日、三笠高等学校で道立高校として最後の卒業式が行われ、卒業生15人が新たな思いを胸に学びやを巣立ちました。卒業式では、西田正史校長が「三笠高校の卒業生としての誇りを胸に、真摯にたくましく人生を築いてください」とあいさつ。また、卒業生を代表して市原俊幸さんが「3年間の学校生活を支えてくださったかたがたに感謝の気持ちを持ち続け日々前進していきます」と感謝と決意の言葉を述べていました。

## 岩見沢自衛隊音楽祭

3月4日

【問合先】総務課総務秘書係 ☎②3185



3月4日、陸上自衛隊岩見沢駐屯地が主催する「岩見沢自衛隊音楽祭」が市民会館で開かれ、陸上自衛隊第11音楽隊(菅原信秀隊長)による迫力ある演奏が披露されました。



3月18日から20日まで、歌志内市のかもい岳スキー場でJOCジュニアオリンピックカップ全国スキージュニア競技会兼全日本ジュニア選手権大会が開催され、三分一陸くん(中学2年)と三分一旭くん(小学6年)の兄弟がそろって出場し、健闘しました。

## 三分一陸くんと三分一旭くんが スキー大会で健闘

3月18日~20日

【問合先】社会教育課生涯教育係 ☎②2197